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产品详情

价格是客户选择拍摄制作公司的重要因素！一个公司如果不能提供低成本、高质量的产品和服务，那么
这样的公司就算再大也不会有竞争力！
一贯秉承“专业专注”的企业理念和“用心尽心”的客服理念，努力打造标准化品质服务！
相比于其它行业（例如：产品销售、零售等）影像拍摄制作行业的沟通会更频繁、更重要！
自有的精良设备和完善的服务体系，是集拍摄、制作、导播、直播为一体的的专业影像服务机构。   

在拍摄美食之前，你可以考虑一下你最终所期望的效果。你是喜欢柔光还是硬光，你想要高调画面还是
低调感觉？在开拍之前，可以搜集一些图片，参考一下画面效果，分析一下布光位置。另外，选择合适
的道具也需要花一些功夫。在拍摄之前可以提前多准备一些道具，以方便拍摄的时候快速调整。合适的
道具会为最终的画面效果加分不少，有一些事情必须自己去实践，多多尝试就会总结出其中的规律。 对
于接触不久的摄影爱好者，建议你可以先从使用LED灯板开始。因为这种持续光源能够方便你直接观察
视觉效果，并能够让你很容易地设置相机参数。另外提一个细节，在拍摄美食及静物的时候，因为被拍
摄物体一般比较小，建议使用三脚架进行拍摄。当然，商业美食摄影更多地还是会使用闪光灯进行拍摄
。更有一些摄影师会同时使用闪光灯和持续光源进行拍摄，以打造出自己所需要的灯光效果。以下给大
家提供几种布光方式，在拍摄之前可以参考一下。 城市里的雾霾不讨人喜欢，但是自然界中的大雾确是
赏心悦目的美景。雾总是给人一些神秘感、戏剧感，而用长时间曝光拍出来的雾更像是柔软的毯子。当
然想要拍摄到这样的美景，在户外长时间的等待是必不可少的。 拍摄这类的风光照片还是比较有挑战性
的，因为作为摄影师你不可能控制大自然的天气变化。所以在拍摄之前，就必须提前做好功课。了解一
下目的地的天气状况，做到有的放矢。盲目地等待会耗尽你对摄影的热情。 在拍摄之前，可以思考一下
在哪里进行取景。可以多了解一些雾的特性，比如说浓雾在流经山上的树林时会产生壮观的波浪。另外
以一些标志性的建筑物作为背景，会让你的摄影作品更有辨识度。  

  

此外，镜头的弧度会导致边缘区域的图像产生桶状变形，平行于图像边缘的线条会变成向外弯的弧线。
当然，根据不同的焦距，该效果的影响程度也不同，因此有针对性地尝试使用不同的短焦距进行拍摄是
值得的。由于不同的摄影类型，你可能感觉有些变形非常理想，而另外一些变形则会显得太小或者太大
。在选择和应用广角镜头时应注意以下几点： 变形的人物和动物令人没有好感；垂直的线条变为极端的



聚合线；在广阔的景象中，如果前景中没有有趣的元素常常会显得单调。 特别的鱼眼 极其大的像场角不
再被称为广角，而是被称做鱼眼，因为它可以展现360°的视角。圆形鱼眼与对角线鱼眼是有区别的，只
有后者才能填充整个图像区域，而圆形鱼眼可以在黑色区域中塑造圆形的图像。两者都具有非常明显、
不同寻常以及抢眼的效果，这一效果是通过强烈的失真体现的。此效果虽然可以刺激观赏者，但它很快
就会失效，当没有特别合适的主题与这一不寻常的格式相一致时，观赏者的视线很快就会离开照片。选
择主题时要考虑到，在距离相机较近的情况下，即使是现实中很大的物体，在照片中的成像也会很小，
有时甚至小到几乎无法辨认。同时水平线也会发生弯曲，导致整体的图像效果非常具有艺术性。同样，
除了视觉上的愉悦和对现实充满讽刺和幽默的夸张描绘之外，它还能传达一种非常生动的、主观的情感
。  

外景曝光是在控制什么 1、控制主体与环境的光比（明暗）关系 曝光通俗的说就是根据环境的亮度设置
好光圈快门拍摄出一幅色彩还原正常，画面亮度准确的照片。一些有经验的摄影师都会使用测光表测量
被摄主体的亮度，但得到了被摄主体的准确亮度就一定可以拍摄出悦目的照片了吗？ 答案肯定是否定的
。经常会发生这样的现象，人物的曝光合适但环境不是曝光过度就是不足。所以外景曝光的重点不是光
圈快门的组合问题，而是主体与环境的光比问题。 2、合适曝光的前提——合理的取景 外景拍摄时画面
取景中不宜过亮过暗。外景中环境的亮度范围是非常大的，一般达到11级光圈的范围。相机从理论上说
大概能记录7级光圈的亮度范围，如果考虑到图像处理时的细节损失的话，一般而言只能够在画面中呈现
6级光圈左右的亮度范围。也就是说我们拍摄的照片不能将环境中所有的细节记录下来，如果不经取舍的
话一定有曝光过度或曝光不足的地方。所以，外景拍摄时大致取一定要根据曝光的要求再度对画面中过
亮或过暗的地方进行进一步的取舍。  

鲁迅先生说过：“这世间本没有路，走的人多了，也就成了路。”可见，路是人走出来的。但是走的人
多了，路周围的风景也就寻常了太多，拍出的照片也很有可能是大路货。 摄影从诞生到现在已经有100
多年历史了，关于摄影的技法无数大师先驱已经总结了很多经验，时至今日依然在深刻地影响着我们。
我们要想拍出自己的风格，在摄影的道路上走得更远，既要吸收大师先贤的经验，同时也不能被所谓的
“规律”所束缚。日本摄影大师荒木经惟在20世纪六七十年代就拍摄了很多裸女的照片，并对性题材格
外偏爱。虽然当时被视为伤风败俗饱受非议，现在却成为荒木经惟艺术史上的重要篇章。所以，我们还
是要勇敢地说：“不走寻常路！” 不走寻常路，说起来简单，做起来好像比较难。按照我个人的体会，
我们可以循序渐进地推进自己的摄影，慢慢走出属于自己的道路。具体而言，我们可以借鉴以下经验。
一是去别人没有去过的地方，拍摄别人很少拍摄的画面。
二是学习了基本的摄影规律后，勇于打破规律，做一个破坏规律的“坏孩子”。 三是摒弃常见的拍摄角
度，多走多尝试，或者用长焦镜头切割局部，或者寻找别人很少拍摄的角度，总之要想方设法让自己的
画面与众不同。  
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